
调控政策不放松，买房卖房的都在等

2012，泰城楼市低调开局
本报记者 梁敏

以维护城市形象为己任

居然之家提升卖场外形

有统计显示，在全年 5300 亿
元的北京市场消费品零售额中，家
居行业所占比例达到 10%。一个个
家居卖场在各大都市街头悄然出
现，占据着城市的黄金宝地。人们
不得不承认，家居行业已经不再是
商业上可有可无的配角。

居然之家总裁汪林朋表示，家
居行业的地位在提升，企业的外观
形象也要跟着提升。“过去市场还
很粗放，随便支个棚子就可以卖建
材，现在讲究得很，人们会根据你
的形象确定是否会去你的卖场看
一看、逛一逛、选一选”。

在汪林朋看来，商业企业就是
城市的门面，必须跟随城市的发展
而不断完善自己。在外观形象设计
中，居然之家以蓝底为主体，白色
为辅助，既表现出自己亲民的一
面，又传达出经营的产品绿色、环
保的理念。

正是基于这样的定位，居然之
家新开业的几家连锁店的外观形
象上进行了完善，比如蓝与白的比
例更加协调、外墙上的液晶显示屏
更加醒目、厂商广告牌更加漂亮
等，有些连锁店的改造费超过 3 亿
元。

在居然之家集团里，有着这样
的一个信念，顾客在居然之家购
物，消费者绝对是上帝。因此，居然
之家推出了“一个月内无理由退换
货”、“统一退换货”、“装修不达标
全额退款”等从“先行赔付”等服务
举措。外人看来，每一项举措都是
在给卖场找麻烦，但汪林朋却不这
么认为：“只有不兑现承诺的企业
才觉得有麻烦。居然之家不断提升
服务水平，正是北京融入世界城市
的需要。如果每个企业都像居然之
家这样做，那么中国大都市的商业
服务水平与世界的距离就会越来
越小。”

(李莉)

L&D 陶瓷

行走在潮流与复古间

现代家居装饰中，瓷砖的运用
已超越了其传统的保护作用，更多
的着重于装饰功效。在材质选择
上，仿古砖、皮纹砖和波光砖行走
在潮流和复古之间；设计风格上，
古典的清新淡雅和现代的明艳欢
快都发挥得淋漓尽致。

2011 年，L&D 陶瓷在众多瓷
砖品牌中脱颖而出，以优质的售后
和推陈出新的各种产品赢得了消
费者的青睐。L&D 陶瓷先后研发
了 L&D 微晶琉璃系列、抛光砖米
兰纹杏石、皇室珍皮第三代——— 银
狐貂皮系列、亚马逊玉石系列、、皇
家蓝玉石系列等，一经投入市场，
皆获得了广大消费者的热烈反响。
其中，L&D 陶瓷的米兰纹杏石系
列，以其卓越的产品质量、时尚奢
华的欧陆产品设计风格获得了

“ 2011 年中国家居明星产品奖”，充
分肯定了这款产品对中国家居建
材的贡献。

L&D 陶瓷不断打造优质的售
后服务团队，给予每一位消费者充
分的关怀，在家居建材方面给予极
大的帮助。设立的官网投诉、客服
投诉电话等尽力对每一位前来询
问的消费者以极大的支持，充分满
足了每一位需要帮助的消费者。

(李莉)

进入 2012 年，
不少房地产商看空
楼市。有此房地产
老总甚至表示，看
看情况，行情不好
今年就不开盘了。
即使有些项目开
盘，也不再搞宏大
的排场，没有热闹
的演出，没有喧天
的锣鼓鞭炮，一个
彩虹门，几个气球，
似乎 2012 年的楼
市，也就这么“低
调”地开场了。

2011 年末，为了完成年度
销售任务，不少楼盘都在“抢
收”，可到了 2012 年，开盘的反
而少了。记者采访了几位房地
产销售经理和房企老总得知，
因为楼市下行趋势已经形成，
2012 年的开发计划和销售任务
都有了改变，许多项目都安静

下来，等待市场变化。
“我们今年没什么大的动

作，项目一期开盘销售不错，
后面的几期工程正在建设，至
于什么时候开盘，会不会开盘
销售，不好说。”1 0 日，泰城一
楼盘销售经理说，中央经济工
作会议已经释放了信号，2 0 1 2

年调控政策不会放松，从 2 0 1 1

年下半年开始，新建商品房的
成交量就显现出了下滑趋势，
2 0 1 2 年很难触底，至少上半年
市场行情难有起色，所以他所
在的项目打算静观市场变化。

还 有 一 位 地 产 人 说 ：
“ 2012 年上半年明显不是卖房

子的好时机，只要资金并不是
很 紧 张 ，逆 市 开 盘 是 不 明 智
的。”他所说的不明智在于难
以准确定位楼盘价格。“现在
开盘，价格定高了卖不动，还
不敢降价。万一定低了，还会
被购房者看作是降价信号，对
市场更加不利。”

市场信心不足 买房卖房的都在等

“市场持续低迷已经成为
业内共识，想要改变，无非通过
两种方式进行。”一家地产营销
公司项目经理说，资金压力较
大 的 开 发 商 或 采 取 降 价 的 策
略，但由于降价所引发的一系
列问题让开发商大都对降价持
谨慎态度，而他们又不希望错

过“元旦—春节”这一波行情，
于是资金压力较小的开发商便
采用各色营销活动形式提高销
售现场人气，并顺势推介楼盘，

“能卖的就陆续拿出来直接卖，
现在暂时不推崇一次性大规模
的开盘，而是喜欢‘细水长流’
式的低调走量”。

“毕竟，活动既能保持销售
现场的人气，同时也能为长远
品牌推广加分，尤其是音乐会、
答谢会等活动既能拉拢目标客
群，又避免了过于功利而导致
现场冷清。”高调活动、低调走
量将成为近一阶段不少楼盘主
要的营销方式。

不过也有一些业内人士有
不同看法，前不久刚刚交房的
一家楼盘销售经理说，他们项
目还有近三分之一房源待售，
不准备降价。前期销售已经创
造了不错的口碑，如今卖现房，
楼盘品质过硬，同样可以获得
市场认可。

高调活动低调走量 卖房还得“细水长流”

新兴元举办业主答谢酒会
本报泰安 1 月 11 日讯(记者 梁

敏) 7 日，泰安泉盛大酒店宴会厅格
外热闹，山东新兴元地产开发有限公
司在此举办业主答谢酒会，几百名业
主代表参加。品尝美酒佳肴，欣赏了
精彩节目的同时，部分幸运业主还抽
奖获得高档电器。

7 日傍晚，山东新兴元地产开发
有限公司董事长王锡兴献上酒会致
辞，他表示公司每年都会举办这样的
大型酒会，搭建与业主沟通交流的平
台，通过这次联谊，增加了开发商与

业主之间的联系与交流，酒会上业主
还能及时反馈各种意见和建议。“只
有相互沟通才能解决问题，只有及时
采纳建议才能进步，我向广大新兴园
小区业主承诺，保证把楼盘建设好！”
王锡兴说。

据了解，山东新兴元地产开发有
限公司已经在泰安开发建设了 7000

多套住宅，在泰城房地产行业有着不
错的口碑。2012 年该公司将投资接近
4 亿元，开发包括新兴园二期等多个
房地产项目。

新 建 项 目 拖 拖 拉 拉 不 开
盘，一些已经拿到预售许可证
的项目只好低调开盘或想方设
法推迟开盘。根据泰安市房管
局预售商品房项目公示和 2011

年前 11 个月的楼市交易数据，
记者估算目前泰城累积可售房
源已经接近甚至超过 200 万平
方米，这还不包括二手房。算上

已开工未拿到预售证的住宅项
目 和 刚 刚 拿 地 尚 未 开 工 的 项
目，楼市当下的销售压力只增
不减。

“不是不想高调开盘，预售
许可证虽然批下来了，可现在
不是高调开盘的时候。开盘只
是销售的一种手段，一旦开盘
效果较差，甚至会影响楼盘口

碑，对后续销售造成负面效应。
临门一脚发挥得不好，以后的
日子就不好过了。”近期低调开
盘的一家楼盘企划经理解释，低
调开盘可以考察意向客户真正
的购买意愿，检测销售价格的吸
引力。“而且就算销售情况不理
想 ,知道开盘的人也不多 ,可立即
按照市场情况调整营销策略，再

举行一次的开盘就好了。”
以前楼盘热卖的时候，开

盘当天的现场气氛和优惠会刺
激购房者的购买欲，达到热销
的效果，现在积累的客户不多，
而且开盘当天还可能会出现退
订现象，开发商最怕引起连锁
反应。因此楼市在整体销售方
面就普遍陷入“低调”。

城区可售面积 200 万平方米 销售压力只增不减

黄金楼市
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